

Medienmitteilung

Sissach, 17. Dezember 2019

Für einen parteipolitisch ausgewogenen, dynamischen Gemeinderat

Die bürgerlichen Parteien aus Sissach, die FDP, die SVP und Pro-Sissach, treten gemeinsam zu den Gemeindewahlen vom 9. Februar 2020 an. Neben den beiden bisherigen Gemeinderäten Daniel Stocker (FDP) und Fredi Binggeli (SVP) empfehlen die drei Parteien Stephan Marti (Pro-Sissach) zur Wahl in den Sissacher Gemeinderat. Für die Gemeindekommission treten drei bisherige und fünf neue Kandidatinnen und Kandidaten der drei Parteien an.

Künftig sollen alle drei bürgerlichen Parteien im Sissacher Gemeinderat vertreten sein. Das ist das klare Ziel von FDP, SVP und Pro-Sissach. Neben den bisherigen Gemeinderäten Daniel Stocker (FDP) und Fredi Binggeli (SVP) treten die drei Parteien mit Stephan Marti von Pro-Sissach zu den Gemeinderatswahlen vom 9. Februar an. Stephan Marti arbeitet als selbständiger Kaufmann und ist in der Gemeinde seit 2016 in der Finanzplanungskommission tätig. Der Präsident von Pro-Sissach hat Jahrgang 1958 und ist Vater von zwei erwachsenen Kindern. «Ich bin bereit, Verantwortung zu übernehmen und möchte mich mit neuen Ideen und Begeisterung für ein sicheres, gewerbefreundliches und finanzstarkes Sissach einsetzen. Ich denke, dass ich mit meiner transparenten, motivierten und dynamischen Art zu arbeiten und Projekte voranzutreiben einen wichtigen Beitrag für ein lebendiges Sissach leisten kann», sagt Stephan Marti. Die bisherigen Gemeinderäte Daniel Stocker (im Amt seit 2013, selbständig bei Stocker Systems AG) und Fredi Binggeli (im Amt seit 2016, pens. IT-Manager) freuen sich über die Kandidatur von Stephan Marti. «Wir bringen alle drei Erfahrungen aus den verschiedensten Berufsbereichen mit, was wir für sehr wichtig und wertvoll halten», so Daniel Stocker. Und Fredi Binggeli: «Wir sehen v.a. in den Bereichen Verkehr, Hochbau und Bildung grosse Herausforderungen in den nächsten vier Jahren auf uns zukommen - diese möchten wir proaktiv angehen und nachhaltig lösen. Dafür braucht es entsprechende Charaktere im Gemeinderat und Stephan Marti ist genau ein solcher Charakter.» Stephan Marti ergänzt: «Wir glauben, dass Politik auch Spass machen und Raum bieten soll, neue Ideen und Konzepte offen zu diskutieren. Diese offene, diskussionsfreudige Kultur möchte ich in den Sissacher Gemeinderat bringen.»

Für die Gemeindekommission ist es den drei bürgerlichen Parteien gelungen, neben den drei Bisherigen Stephan Zimmermann und Christian Anderegg (beide Pro-Sissach) sowie Thomas Schwab (FDP) fünf neue Kandidatinnen und Kandidaten zu gewinnen. Mit Svenja Pichler (FDP, 1993, Logistikfachfrau BP/Ausbilderin BP, Ausbilderin/Lehrerin im Fachbereich Logistik) und Nicole Roth (SVP, 1994, Diplomierte Expertin Intensivpflege NDS HF) treten zwei junge, gut ausgebildete Frauen an. Sie übernehmen in ihren jungen Jahren bereits Ausbildungsverantwortung im beruflichen bzw. sportlichen Bereich. Ebenfalls neu treten für die bürgerlichen Parteien an: Daniel Fankhauser (Pro-Sissach, 1983, Leiter Forschung & Entwicklung bei PeptART Bioscience GmbH), Frank Bader (SVP, 1980, Versicherungskaufmann) und Oliver Sutter (SVP, 1985, Automobil diagnostiker, Geschäftsleitung Wicki AG).

Mit Martin Häberli, Pro-Sissach (in der Gemeindekommission seit 2004) und Ruedi Hirsbrunner, Pro-Sissach (seit 2012) werden im Juni 2020 zwei verdiente Mitglieder der Gemeindekommission zurücktreten. Auch Michael Amsler, FDP, hat sich entschieden, nach seiner fünfjährigen Amtszeit in der Gemeindekommission nicht mehr zur Wiederwahl anzutreten; er wird jedoch der Gemeinde als Verwaltungsratspräsident der Sport Sissach AG erhalten bleiben. Die bürgerlichen Parteien danken diesen drei Kommissionsmitgliedern für ihr langjähriges und umfassendes Engagement in der Gemeinde.

Kontakt:

Stephan Marti, Präsident Pro-Sissach und Gemeinderatskandidat: 079 762 91 30

Suzanne Imholz, Vizepräsidentin FDP Sissach u.U.: 079 640 83 10

Fredi Binggeli, Vorstandsmitglied SVP Sissach u.U.: 079 333 56 10



vlnr: Stephan Marti (Pro-Sissach), Fredi Binggeli (SVP), Daniel Stocker (FDP)



vlnr: Stephan Zimmermann (bisher), Daniel Fankhauser und Christian Anderegg (bisher) von Pro-Sissach; Svenja Pichler und Thomas Schwab (bisher) von der FDP; Frank Bader, Nicole Roth und Oliver Sutter von der SVP